

Quick Start Guide



SPA-GRADE FACIAL STEAMER

with SilkSteam™ Technology

CAUTION: Please read this guide carefully before using

GETTING STARTED:

1. Gently press the center of the water reservoir to release and remove the detachable reservoir from SilkSteam Pro™.
2. Take out the silicone plug and fill the reservoir with distilled water.
3. After filling, reinsert the plug securely back into the reservoir.
4. Carefully push the water reservoir back until it 'clicks' into place.
5. Plug in the steamer and gently press the power button. SilkSteam Pro™ will illuminate in 'blue' to indicate that it is on. Allow 30 seconds for the device to heat up.
6. Position the adjustable nozzle to direct the steam comfortably towards your face.
7. Position your face at a safe distance from the nozzle, around 8", and indulge for 15 minutes.
8. After use, gently press the power button to turn off. Let the device cool before handling or cleaning.

ADDING ESSENTIAL OILS:

1. Before turning on SilkSteam Pro™, select your preferred essential oils.
2. Apply a few drops of your chosen essential oil directly onto the foam filter.
3. Carefully position the foam filter onto the adjustable nozzle, ensuring it is centered and not obstructing the steam outlet.

TIPS & TRICKS:

- To ensure the lifespan of your SilkSteam Pro™, only use distilled water.
- Steam 2-3 times a week for best results
- Add your favorite essential oils to customize and enhance your treatment.
- Steaming can be incorporated at any step in your skincare routine. Try variations to find your favorite experience.
I.E: Steam before or during cleansing to open pores, steam prior to serums for enhanced absorption, steam prior to moisturizing for a dewy, hydrated glow.
- Steam is hot. Start with shorter sessions to gauge your skin's sensitivity.
- Keep your face at least 8" away from the steam nozzle for best comfort.

CLEANING & MAINTENANCE:

- Wipe down body of device as needed.
- Gently clean adjustable nozzle using a q-tip.
- Do not immerse SilkSteam Pro™ in water.
- Hand wash reservoir separately, dry completely between treatments.
- Store in a cool, dry place when not in use.

Enjoy your PMD SilkSteam Pro™ facial steamer for a luxurious, spa-like experience in the comfort of your home!

CAUTIONS & WARNINGS:

Use only as directed. Not following instructions may lead to rash, redness, itching, or even injury. If this occurs, discontinue use and consult a medical professional. Product is intended for external use only. Avoid sensitive areas, including any area with broken, irritated, or itching skin. Keep product out of reach of children. PMD is not responsible for malfunction or injury if the product is not used as intended. Not intended for clinical or commercial use. If you feel any discomfort or skin redness after use that persists for more than two days, please stop using this device. The effects of the PMD Silksteam Pro™ are not always immediately visible and results may vary. If you have any questions regarding application, please reach out to our experts at 888-445-4532.

#BRILLIANTCONFIDENCE

To learn more visit: <https://pmdbeauty.com/silksteam-pro>



@pmdbeauty



@pmdbeauty



@pmdbeauty



@pmdbeauty

Guide de démarrage rapide



APPAREIL À VAPEUR POUR LE VISAGE DE QUALITÉ SPA

avec la Technologie SilkSteam™

ATTENTION: Veuillez lire attentivement ce guide avant d'utiliser

POUR COMMENCER:

1. Appuyer doucement sur le centre du réservoir d'eau pour libérer et retirer le réservoir amovible du SilkSteam Pro™.
2. Retirer le bouchon en silicone et remplir le réservoir avec de l'eau distillée.
3. Après le remplissage, réinsérer fermement le bouchon dans le réservoir.
4. Repousser soigneusement le réservoir d'eau jusqu'à ce qu'il s'enclenche en position.
5. Brancher l'appareil et appuyer doucement sur le bouton d'alimentation. SilkSteam Pro™ s'allumera en « bleu » pour indiquer qu'il est en marche. Attendre 30 secondes pour que l'appareil se chauffe.
6. Positionner la buse réglable de manière à diriger confortablement la vapeur vers votre visage.
7. Placez votre visage à une distance sûre de la buse, environ 8", et gêtez-vous pendant 15 minutes.
8. Après utilisation, appuyer doucement sur le bouton d'alimentation pour éteindre l'appareil. Laisser l'appareil refroidir avant de le manipuler ou de le nettoyer.

AJOUT D'HUILES ESSENTIELLES:

1. Avant d'allumer le SilkSteam Pro™, sélectionnez vos huiles essentielles préférées.
2. Appliquez quelques gouttes de l'huile essentielle de votre choix directement sur le filtre en mousse.
3. Placez soigneusement le filtre en mousse sur la buse réglable, en veillant à ce qu'il soit centré et qu'il n'obstrue pas la sortie de vapeur.

TRUCS ET ASTUCES:

- Pour garantir la durée de vie de votre SilkSteam Pro™, n'utiliser que de l'eau distillée.
- Appliquer la vapeur 2-3 fois par semaine pour de meilleurs résultats.
- Ajoutez vos huiles essentielles préférées pour personnaliser et améliorer le traitement.
- La vapeur peut être incorporée à n'importe quelle étape de votre routine de soins de la peau. Essayez des variantes pour trouver votre expérience préférée. C'est-à-dire, la vapeur avant ou pendant le nettoyage pour ouvrir les pores, la vapeur avant les sérums pour une meilleure absorption, la vapeur avant l'hydratation pour un éclat rosé et hydraté.
- La vapeur est chaude. Commencez par des séances plus courtes pour évaluer la sensibilité de votre peau.
- Pour un meilleur confort, éloignez votre visage d'au moins 8" de la buse de vapeur.

NETTOYAGE ET ENTRETIEN:

- Essuyer le corps de l'appareil au besoin.
- Nettoyer doucement la buse réglable à l'aide d'un coton-tige.
- Ne pas immerger SilkSteam Pro™ dans l'eau.
- Laver le réservoir à la main séparément, sécher complètement entre les traitements.
- Conserver dans un endroit frais et sec lorsqu'il n'est pas utilisé.

Profitez de votre appareil à vapeur pour le visage PMD SilkSteam™ Pro pour une expérience luxueuse, semblable à celle d'un spa, dans le confort de votre maison!

PRÉCAUTIONS ET MISES EN GARDE:

Utiliser uniquement comme indiqué. Le non-respect des instructions peut entraîner des éruptions cutanées, des rougeurs, des démangeaisons, voire des blessures. Si cela se produit, cessez d'utiliser et consultez un professionnel de la santé. Le produit est destiné à un usage externe uniquement. Éviter les zones sensibles, y compris les zones où la peau est abîmée, irritée ou démangeante. Garder le produit hors de la portée des enfants. PMD n'est pas responsable des dysfonctionnements ou des blessures si le produit n'est pas utilisé comme prévu. Ce produit n'est pas destiné à un usage clinique ou commercial. Si vous ressentez une gêne ou une rougeur cutanée après l'utilisation qui persiste pendant plus de deux jours, veuillez arrêter d'utiliser ce dispositif. Les effets de PMD Silksteam Pro™ ne sont pas toujours immédiatement visibles et les résultats peuvent varier. Si vous avez des questions concernant l'application, veuillez contacter nos experts au 888-445-4532.

#UNE CONFIANCE ÉCLATANTE

To learn more visit: <https://pmdbeauty.com/silksteam-pro>



@pmdbeauty



@pmdbeauty



@pmdbeauty



@pmdbeauty